

Die Swiss Karate Federation unterstützt André Zuraikat

Veröffentlicht am 25. Juni 2015 um 19:06, Autor: Roland Zolliker



Welche Regierungsform hat die Schweiz? Wer wählt den Bundesrat? Wo hat das schweizerische Parlament seinen Sitz?

Wieviele Mitglieder hat der Nationalrat? Kann Stephan Läubli Bundespräsident werden? Auf wie viele Bewohner kommt ein Nationalratssitz? Wer ist die aktuelle Vizepräsidentin des Nationalrats? Können nur Eidgenossen kandidieren? Wer darf im Nationalratssaal ganz vorne, wer muss ganz hinten sitzen? Auf welcher Seite befindet das Parlamentsgebäude?

Wer bereitet die verschiedenen Geschäfte des Nationalrats vor? Und in welchen Kommissionen, und wie viele gibt es dafür?

Diese Fragen und die ganze Geschichte der Schweiz, angefangen von den Pfahlbauern, über die Helvetier (darum heisst unser Autozeichen Confoederatio Helvetica und .ch im Internet), die Germanen und Alemannen bis zum heutigen

politischen System, kann Euch André Zuraikat nahe bringen.

Die SKF ist stolz, dass eine Persönlichkeit aus ihren Reihen für die kommenden Nationalratswahlen vom 18. Oktober 2015 kandidiert und die Interessen des Sports, insbesondere das nationale Förderungswerk J+S, als ein zentrales Thema auf der Agenda hat.

André Zuraikat verkörpert eine neue, dynamische Generation. Geerdet auf starkem schweizerischen Fundament, mehrsprachig mit interkulturellen Kompetenzen.

